



Agosto 25, 2016

***Como parte de los festejos, el gobernador, Omar Gutiérrez, dejó inaugurada la red de agua potable y la extensión de la red eléctrica.***

Los Catutos, el pueblo más joven de la provincia, festejó su 19º aniversario con la presencia del gobernador Omar Gutiérrez y el presidente de la comisión de fomento, Sergio Quinchao. En una jornada de anticipo a la primavera, el gobernador dejó inaugurada dos importantes obras: la de agua y la extensión de la red eléctrica.

En el caso de la red de agua, Gutiérrez detalló que se bombea desde el arroyo Covunco, beneficia a 400 pobladores y es de carácter integral. 'Hemos hecho no sólo las cañerías, sino el zanjeo, el cargador de camiones, la planta potabilizadora, el sistema de bombeo, los reservorios; una obra de punta a punta para garantizar el arraigo', expresó.

La pintoresca localidad se encuentra a unos 19 kilómetros de la ciudad de Zapala, en la zona centro de la provincia del Neuquén, y a 206 kilómetros de la capital. Con las obras inauguradas y las que están en marcha, el gobernador sostuvo que se busca 'que sus hijos tengan las mismas oportunidades que tuvieron nuestros padres de desarrollarse en esta tierra'.

La ampliación del suministro de energía eléctrica permitirá la extensión de la red para el bombeo de agua potable que beneficiará al poblado y al paraje El Ministerio, explicó el mandatario provincial.

En el plano educativo, informó que se está ampliando la Escuela Primaria 37, con cuatro nuevas aulas que permitirán refuncionalizar las actividades escolares. 'La educación es el

medio que garantiza la igualdad de oportunidades, no es la droga ni el alcohol', conceptualizó. Informó, además, que se equipó el puesto sanitario con nuevo equipamiento y recursos humanos.

Entre otras obras de interés comunitario, indicó que ya están disponibles los fondos para continuar y finalizar la obra de la sala velatoria municipal, ejecutada en un 50%. En el plano habitacional, se dejaron inaugurados dos módulos habitacionales y se realizarán dos nuevos, y anticipó que en dos semanas comenzarán las obras de ocho nuevas viviendas para la localidad, que se construirán a través de la Unidad Ejecutora Provincial de Viviendas Rurales y Pueblos Originarios.

Gutiérrez anunció, además, la construcción de un salón de usos múltiples en la comunidad Millaqueo, y otras acciones de apoyo que la benefician y a la comunidad Quinchao.

'Estoy muy feliz de estar aquí en este día de sol hermoso, acompañados por el esfuerzo y el empuje', expresó y manifestó que 'es nuestro momento de demostrar que juntos podemos más, para construir soluciones para mejorar el sistema educativo, de salud, el productivo, para generar arraigo y las posibilidades de crecer en paz y en armonía, haciendo de Neuquén la mejor provincia, no sólo por su riqueza y sus recursos, sino por su gente. ¡Felices 19 años!', dijo.

Luego de los discursos, desfilaron las diferentes instituciones y organizaciones del poblado, como las Escuelas 37, 218, la Escuela para Adultos 2, los CPEM 3 y 36, el grupo de adultos mayores 'Fortaleciendo Amistad', el área de deporte infantil, las AFR Mallín del Muerto y '3 de Septiembre', la agrupación gaucha, vehículos oficiales y de la comunidad Quinchao, la banda militar del Grupo de Artillería 16, el Grupo Sky de la Compañía de Cazadores de Montaña 6, y el Regimiento de Infantería 10 de Covunco Centro. Finalizado el desfile, todos compartieron un almuerzo popular.

*Información extraída de Neuquén Informa*